



Fouras le 7 octobre 2023

## 640 participants pour glisser & célébrer la 17ème édition du Fort Boyard Challenge

Avec un record de participants en lice pour cette 17<sup>ème</sup> édition, la première journée s'est déroulée dans des conditions estivales mais peu venteuses. Face à un public présent en grand nombre sur la plage, les participants en stand up paddle & pirogues polynésiennes ont profité d'une mer d'huile sous un vent d'est pour dérouler un parcours en un temps, record lui aussi !

### Fouras aux couleurs de la Polynésie

Depuis 2011, le Fort Boyard Challenge accueille les pirogues V6, ces embarcations traditionnelles venues tout droit de l'océan Pacifique. S'il n'y avait que quelques pirogues il y a 10 ans, 37 ont pris place aujourd'hui soit 265 rameurs. Parmi eux 35 équipages français venant des 4 coins de la France (Var, Finistère, Ile de France, Pas-de-Calais, Gironde, Pyrénées Atlantiques, Dordogne) et 2 équipages allemands. C'est avec l'enjeu de la qualification pour la Coupe de France que les rameurs ont pris le départ vers l'île Madame et le fort Enet. Sur un parcours de 21 kilomètres la bataille a été au rendez-vous dans des conditions très calmes. Avec 4 équipages engagés sur la compétition, le club de Médoc Va'a signe la meilleure performance pour l'équipage 1 hommes et l'équipage femmes, emmené par Iloha Eychenne, championne du monde V1.

Classement du jour – hommes :

- 1- Médoc VA'A 1 (Carcans)
- 2- Team VAAMAX (Biscarosse)
- 3- Team CKCL (Les Sables d'Olonne)

Classement du jour – femmes :

- 1- Médoc VA'A Vahine (Carcans)
- 2- Toulon VA'A (Toulon)
- 3- Team Vahine Mata'i CKCL (Les Sables d'Olonne)

### **Promesse tenue pour le downwind**

Après l'embarquement à bord du bac, le choix du parcours a été adapté jusqu'à la dernière minute par Fred Bonnef, le directeur de la course. Avec un vent orienté Est, la flotte s'est élancée au large de Châtelailon-Plage en direction de l'île d'Aix. 9km de downwind dans des conditions relativement flat, permettent aux meilleurs mondiaux de prendre rapidement le large vers la ligne d'arrivée. Ethan Bry, 18 ans, figurant au top 3 mondial, signe la meilleure performance en franchissant la ligne d'arrivée en 40 minutes devant Ludovic Teulade et Boris Jinvresse. Arthur Avranche se hisse à la 4<sup>ème</sup> place devant Louka Brard (tout juste 16 ans) et Elliott Bry, 14 ans, le plus jeune participant, arrive quant à lui en 6<sup>ème</sup> position.

Chez les femmes, grâce à son expérience, Amandine Chazot, signe une belle performance, devant Camille Houron et Lola Pelletier (espoir de la discipline).

### **Eole, aux abonnés absents pour le windsurf**

Il aura tout fait pour permettre aux participants de monter au Fort Boyard, sans succès. Après 3 procédures de départ Anthony Rigaut a finalement lancé une funny race pour les planchistes ayant répondu présents à l'appel qu'Antoine Albeau, parrain du FBC, avait lancé hier sur les réseaux sociaux.

### **Akkodis du Lycée Marcel Dassault remporte le Challenge Inter-Entreprises**

Ambiance bon enfant et envie de se jeter à l'eau, voilà l'atmosphère dans laquelle ont évolué les participants au Challenge Inter-Entreprise ! De 9h à 15h, 12 équipages constitués par les entreprises de Rochefort Océan ont bataillé ferme pour remporter le trophée fabriqué par les élèves du Lycée Marcel Dassault à Rochefort ! Au terme des courses de rapidité, c'est l'équipe du Lycée Marcel Dassault qui a gagné. Le trophée ayant été fabriqué par les élèves, les gagnants l'ont remis à l'équipage constitué des élus du territoire Rochefort Océan, arrivé deuxième.

Des conditions estivales peu favorables aux sportifs mais conditions de rêve pour le public venu en grand nombre soutenir les participants et profiter des nombreuses animations proposées tout au long de la journée sur la plage : marché & danses polynésiennes, tournoi de beach volley et touch rugby !

### **Contact presse :**

Elodie Poudevigne – 06 74 36 70 08